

PAPILLONS BLANCS | Disposant de 40 logements, il ouvrira le 12 août

"Le soleil des cimes" : le foyer d'hébergement brille déjà de tous ses atouts

Le nouveau foyer d'hébergement de l'APEI "Les Papillons blancs" nommé "Le soleil des cimes" a été pensé et construit pour les travailleurs handicapés et les personnes retraitées de l'Esat. Il ouvrira ses portes à partir du 12 août prochain.

Situé avenue de Saint-Simon, il dispose de 40 logements T1 tous équipés de kitchenette, salle de bains et WC individuels répartis en quatre unités distinctes de dix logements chacune, dont une est réservée aux seniors de 50 ans et plus.

Les quatre unités fonctionneront comme de petites unités de vie, certaines chambres pouvant être jumelées afin de

recevoir des couples. "Le soleil des cimes" vise plusieurs objectifs : « Instaurer un bien-être, un équilibre de vie des personnes et particulièrement dans leur autonomie matérielle, affective ou relationnelle, maintenir les compétences acquises, développer les apprentissages, » précisait Carole Dumollard directrice du pôle hébergement et vie sociale des Papillons blancs, Pascal Druais directeur général adjoint, entourés de Brigitte Meunier et Sylvie Gros chefs de service sur le foyer lors de la livraison de l'ouvrage par Savoisienn Habitat représentée par Maud Durand directrice adjointe et Raphaël Gambier maître

d'ouvrage.

"Le soleil des cimes" se veut un lieu de vie permanent, très accueillant par son architecture avec des terrasses dont une végétalisée au premier étage. Une partie du bâtiment est prévue pour les services administratifs, les services communs, le pôle médical, des salles d'activités et du personnel. Un studio accueillera les familles éloignées. Au sous-sol, un parking et les locaux de service. Soit, une superficie totale de 2 500 m² avec de nombreux espaces verts, dans un environnement sécurisé. Pas moins de 24 personnes composent l'équipe pluridisciplinaire.



Geneviève REBEAUD

La livraison de l'ouvrage a eu lieu vendredi 13 juillet.